

## **Bericht von der Jahreshauptversammlung des Akkordeon-Ring Steinbach**

### **Schülerzahlen und Zahl der Orchesterspieler sind gestiegen**

Die 1. Vorsitzende Siglinde Lohrmann begrüßte 25 Mitglieder bei der Jahreshauptversammlung des Akkordeon-Ring Steinbach und berichtete über das Vereinsjahr 2024. Im Wesentlichen waren es die Veranstaltungen Probenwochenende, Klingender Nachmittag, Frühjahrskonzert, Jahreshauptversammlung, Dorffest, Fest der Aktiven und Weihnachtsmarkt. Weitere Auftritte hatte das 1. Orchester beim Backnanger Straßenfest und beim Schützenverein Zell. Frau Lohrmann berichtete, dass die im letzten Jahr gestartete Neustrukturierung des Vereins durch Aufteilung in mehrere Ressorts gut angelaufen ist.

Ausbilderin Bianca Rieger hob in ihrem Bericht hervor, dass die Schülerzahlen weiter angestiegen sind und derzeit 102 Schülerinnen und Schüler unterrichtet werden. Der Dirigent Martin Spieß lobte die Spielerinnen und Spieler für ihre hervorragende Leistung beim vergangenen Frühjahrskonzert. Auch konnten die Spielerzahlen in allen drei Orchestern im vergangenen Jahr gesteigert werden.

Kassiererin Alexandra Hellenthal erläuterte den Finanzbericht, der nach dem negativen Jahr 2023 wieder positiv abgeschlossen werden konnte.

Bei den anschließend durchgeführten Wahlen wurden Timo Keil als 2. Vorsitzender, Hans Seeger als stv. Schriftführer, Esther Vanyi als stv. Jugendleiterin und Heiko Stickel als Kassenprüfer gewählt. Als Beisitzer wurden einstimmig Siegfried Murlowski, Waltraud Fritz, Birgit Schneider und Carmen Wahl gewählt.

Nach 10 Jahren konstantem Beitragssatz beschloss die Versammlung einstimmig eine Anpassung auf 48 €/Jahr.

Zum Abschluss bedankte sich Frau Lohrmann bei allen, insbesondere wurden Dirigent Martin Spieß und Ausbilderin Bianca Rieger für ihre sehr gute Arbeit gelobt.

Bild: Vorstandschaft des Akkordeon-Ring Steinbach im Jahr 2025